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１ 会 議 名  東濃フロンティア高等学校 学校運営協議会  （第１回） 

 

２ 開催日時  令和４年５月２３日（月） １３：３０～１５：３０ 

 

３ 開催場所  東濃フロンティア高等学校 会議室 

 
                
４ 参加者      会   長   山田 利彦   土岐市泉西公民館館長 

副 会 長    松本 律子 土岐市保護区保護司会 
委   員    大池 千尋 東濃鉄道多治見営業所助役 

                加藤 謙示  泉町河合区長 
                宮島 千佳  東濃フロンティア高等学校育友会本部役員 
                村野 政章  NPO法人Earth as Mother 本部副理事（兼「いくるば」 

事業統括長 
                長江恵理子  岐阜県立はなの木苑東濃圏域発達障害地域支援マ 

ネージャー              
 
             学 校 側  吉村 智典    校 長 
              三輪田久信    副校長 
              田並  正  教 頭 

原  美代  事務部長 
松本 義一  教務主任 
杉本 知宏  生徒指導主事 
松浦 隆秋  進路指導主事 

                                                    

 

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）学校経営計画を踏まえた学校の運営基本方針について 

   全委員より今年度の本校の学校運営基本方針について承認が得られた。 

   意見１：学校経営計画を踏まえて、各分掌の実践が適切に計画されていることがよくわかっ

た。 

 

 （２）校則（身だしなみ指導）の見直しについて 

    意見１：社会では時と場合に応じた服装が求められる。生徒自身が自分で判断できる機会と

なることが望ましい。 

   意見２：校内において儀式等の場合にはきちんとした服装が望ましい。 

   意見３：私服であると、経済的な格差が表れやすい。制服のリサイクルを行っている団体も

あることから、こうした団体と連携するとよい。 

意見４：子供の受検の際に本校を選んだ理由のひとつに毎日制服を着て登校する必要がない

ということがある。よい伝統として継続してほしい。また一方で、正装の日を設け

ていることも意味のある大変よいことであるので継続してほしい。 

 

 （３）地域との連携について 

      意見１：昨年実施した本校生徒と中学生との相談会はこれまでにない大変よい活動であった

ので、今年も引き続き実施してほしい。 



   意見２：土岐市福祉祭では、本校生徒の協力が得られれば活動の場面はたくさんある。ぜひ

参加協力願いたい。 

   意見３：泉町文化祭（公民館祭）の実施に際して、広く生徒の参加を呼びかけてほしい。ま

た、公民館では、夏休みに小中学生を対象に勉強会を実施している。そうした子供

たちに本校生徒による学習支援が期待できることからも本校生徒の参加を呼びかけ

てほしい。 

 

  （４）その他（授業参観時の感想を含む） 

   意見１：民法改正により成人年齢が１８歳に引き下げられたことについての対応はどうか。 

      ⇒１８歳成人となっても、大切なことは保護者と相談して進めていくこととしている。 

   意見２：タブレット端末や、電子黒板等のＩＣＴ機器を活用し、「わかる授業」づくりに積

極的に取り組んでいることがわかった。 

   意見３：少人数授業を通して生徒と教師の信頼関係が醸成されていることを授業風景から感

じ取ることができた。 

 

６ 会議のまとめ 

 ・第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校運営基本方針について承認が得ら 

れた。 

・昨年に引き続き各委員それぞれの専門的な立場から有益な提案が得られる見通しをもつことが

できた。 

  ・本校の課題である地域連携についても、情報提供および協力について承認が得られた。 


